
NO. 支部 ご意見 回答
1 松阪 ①幹事から収入強化が提案されていますが、それに関す

ることが事業計画（案）から読み取れません。会費や非会
員の研修参加費の増額など、今年度検討されるのでしょう
か。

②ＨＰの充実が述べられていますが、ＨＰは「取りに行く情
報」なので、「届く情報」として公式LINEなど検討されてはど
うかと思います。導入によって生じる費用や事務負担など
ありますが、いかがでしょうか。

③ストレス解消や自分の健康に関する研修もあって良いか
と思います。役員の皆様、いつもありがとうございます。ど
うか皆様のご負担が大きくなり過ぎませんように。

➀これまで同様に新規入会者の獲得を進め、2025年度１年を
かけてどのように収入を増やしていくかについて、新たな事業
なども含め具体的に検討を進めてまいります。会員様からも
具体的なアイデアについてお聞かせいただけると幸いです。

②貴重なご意見ありがとうございます。費用や事務負担など
踏まえ検討いたします。研修会案内については、会員非会員
様問わずメール配信登録者に対してご案内しておりますの
で、ご活用いただけると幸いです。

➂貴重なご意見ありがとうございます。次年度以降の研修会
計画案として検討してまいります。
今後ともよろしくお願い申し上げます。

2 紀南 QRコード読み取りできたとして、保存をGoogleドライブにし
てから印刷できる端末で印刷するとなると会員側は手間が
増えます。今、気付きましたが紙でも送ってもらっていまし
たね。混乱してしまいました。

お手数をおかけして申し訳ありません。今後は事務局にご連
絡いただければ、個別で対応させていただきますので、よろし
くお願いいたします。

3 南志 いつもありがとうございます。 温かいお言葉をありがとうございます。今後ともよろしくお願
い申し上げます。

4 津 いつもお世話になりありがとうございます。 温かいお言葉をありがとうございます。今後ともよろしくお願
い申し上げます。

5 鈴亀 いつもケアマネジャーのサポートありがとうございます。 温かいお言葉をありがとうございます。今後ともよろしくお願
い申し上げます。

6 津 いつも大変お世話になっております。これからのよろしくお
願いします。

温かいお言葉をありがとうございます。今後ともよろしくお願
い申し上げます。

7 三泗 お世話になります。今回都合が合わず欠席させていただき
ます。よろしくお願いいたします。

温かいお言葉をありがとうございます。今後ともよろしくお願
い申し上げます。

8 南志 勧誘してケアマネが増えるわけではない。 協会としてケアマネジャーの仕事の魅力、入会することに関し
ての魅力のＰＲに努めてまいります。

9 紀北 協会としてプラン有料化を断固として拒否して下さい 県協会といたしましても、拒否する方向で日本介護支援専門
員協会と連携してまいります。

10 桑員 ケアマネ業務の多さ、シャドーワークの多さの為、ケアマネ
になりたい人が減った。モニタリングの簡素化、シャドー
ワークに対する人材の確保をお願いしたい。

ケアマネジメントに係る諸課題に関する検討会の中間整理で
まとめられた内容が今後国の政策に反映されるよう、日本介
護支援専門員協会と連携してまいります。

11 三泗 ケアマネの地位向上、処遇改善の為、微力ながら何かでき
る事があれば協力させてください。

温かいお言葉をありがとうございます。新規入会者への取り
組みにつき引き続きご協力のよろしくお願い申し上げます。

12 桑員 昨年１２月よりGHでのケアマネジャー業務についていま
す。一連のケアマネ業務以外の書類が多いのに驚いてい
ます。必要書類についてレジメがあれば教えていただける
と助かりますが、宜しくお願いします。

日本介護支援専門員協会発刊「認知症対応型共同生活介護
に関わる介護支援専門員のための手引き」や、「社会保険研
究所の介護報酬の解釈指定基準編」（赤本）などでご確認くだ
さい。市町によって対応が異なりますので、市町やご所属地
域支部にお問合せいただけると幸いです。

13 三泗 特にありません。よろしくお願いいたします。 温かいお言葉をありがとうございます。今後ともよろしくお願
い申し上げます。

14 桑員 なかなか参加することができないので、いつも申しわけなく
思っています。お世話をかけますけど、よろしくお願いしま
す。

温かいお言葉をありがとうございます。今後ともよろしくお願
い申し上げます。

15 桑員 まだ入会したばかりなので何も言えません。今後ともよろし
くお願いいたします。津の方で何かあったら呼んで下さい。

温かいお言葉をありがとうございます。今後ともよろしくお願
い申し上げます。

16 鈴亀 よろしくお願いいたします。 温かいお言葉をありがとうございます。今後ともよろしくお願
い申し上げます。

書面表決書の自由記載欄にご記入いただいた意見は以下の通りです。

2025年度 一般社団法人 三重県介護支援専門員協会 総会 書面表決 結果
会員1,214人（81４人が書面表決を提出、うち無効（無記名）1名 有効 813人）

書面表決書は2025年6月9日 10時受付分 締切後到着分 9人
第１号議案 2024年度事業報告 承認 813 不承認 0 承認 9
第２号議案 2024年度収支決算報告及び会計監査報告 承認 813 不承認 0 承認 9
第３号議案 2025年度事業計画 承認 813 不承認 0 承認 9
第４号議案 2025年度予算 承認 813 不承認 0 承認 9

2025年6月9日13時より監事：福田雅文氏、監事：川村智美氏 立ち合いの下集計し、
提案された議案についてすべて承認されました。
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